



Dirty Hotline ist eine dynamische Schweizer Rock-Coverband, die seit ihrer Gründung im Jahr 2017 die Bühnen zum Kochen bringt. Mit ihren elektrisierenden Auftritten und energiegeladenen Interpretationen legendärer Rockhits hat sich die Band einen Platz in der pulsierenden Musikszene der Schweiz und Deutschlands geschaffen.

Die Gründung der Band geht auf die kreative Vision von Dome Marcello und Urs Tschümperlin zurück, zwei talentierte Musiker mit einer Leidenschaft für Rockmusik. Die tief verwurzelte Liebe zu legendären Bands wie AC/DC, Guns N' Roses und Metallica inspirierte die beiden dazu, eine Band zu gründen, die diesen Rocklegenden durch die Aufführung ihrer zeitlosen Klassiker huldigen sollte. Gemeinsam legten sie den Grundstein für eine der mitreissendsten Rock-Coverbands der Schweiz: Dirty Hotline.

Domes Gitarrenkünste, kombiniert mit Urs' kraftvollem Drumming, bildeten das Fundament für den unverwechselbaren Sound der Band. Auf der Suche nach dem perfekten Sänger holten Dirty Hotline in den Anfangsjahren Raffaele De Angelis in die Band. Mit Raffaele's kraftvollem Gesang und leidenschaftlicher Performance erreichten die Auftritte der Band neue Höhen und machten sie zu einer gefragten Band in der Schweizer Rockmusikszene.

Mit ihrer kompromisslosen Hingabe an die Musik gewannen Dirty Hotline schnell an Aufmerksamkeit und überzeugten das Publikum mit ihren explosiven Live-Shows. Ihre authentischen und originalgetreuen Interpretationen klassischer Rocksongs, verschafften ihnen eine treue Fangemeinde.

Im Jahr 2022 stand die Band vor einer grossen Herausforderung, als ihr Sänger Raffaele De Angelis aus gesundheitlichen Gründen von seiner Rolle zurücktreten musste. Der Weggang von Raffaele war ein schwerer Schlag für die Band, aber sie setzte sich dafür ein, den Geist von Dirty Hotline am Leben zu erhalten.

Im Jahr 2023 konnte Dirty Hotline nach einer umfangreichen Suche die talentierte und charismatische Jacky Widmer als neue Leadsängerin gewinnen. Jacky hatte sich als Finalistin des prestigeträchtigen Gesangswettbewerbs "The Voice of Switzerland" einen Namen gemacht. Ihre aussergewöhnlichen stimmlichen Fähigkeiten, kombiniert mit ihrer dynamischen Bühnenpräsenz, machte sie zu einer idealen Ergänzung für die Band. Sie verlieh den Auftritten von Dirty Hotline neue Energie und begeisterte das Publikum mit ihrer rauen Stimme.

Heute besteht Dirty Hotline aus vier erfahrenen Musikern, die sowohl auf als auch abseits der Bühne ein unzertrennliches Band verbindet. Jackys eindringlicher Gesang steht im Mittelpunkt, ergänzt durch Domes elektrisierende Gitarrenkünste. Luca, der Bassist, sorgt mit seinen groovigen Basslines für ein solides Fundament und Urs, der Schlagzeuger, gibt mit seinen donnernden Beats das Tempo vor.

Der Ruf von Dirty Hotline als mitreissender Live-Act hat ihnen zahlreiche Auftritte in renommierten Locations und an Musikfestivals in der ganzen Schweiz und Deutschland eingebracht. Ihre elektrisierende Bühnenpräsenz und ihre leidenschaftlichen Auftritte machen Lust auf mehr und machen sie zu einer gefragten Band im Bereich der Rock-Coverbands.

Mit jedem Auftritt wollen Dirty Hotline ein unvergessliches Erlebnis für ihre Fans schaffen, eine Hommage an die Rockhymnen, die den Test der Zeit überdauert haben. Ihre Hingabe, den Geist des klassischen Rocks lebendig zu halten, kombiniert mit ihrem einzigartigen Stil, hat sie als eine der aufregendsten Rock-Coverbands der Schweiz etabliert.

Auf ihrem weiteren musikalischen Weg bleiben Dirty Hotline ihrem Ziel treu, das Publikum in die Blütezeit des Rock 'n' Roll zurück zu versetzen.